

Deportes

PREPARACIÓN PARA LA PRÓXIMA UNIVERSIADA DE INVIERNO DE 2015

El deporte universitario reúne en Granada a unos dos mil atletas

lunes, 02/03/2009 08:44

EFE

Imprimir Enviar

Granada acoge desde hoy y hasta el próximo 16 de abril, los Campeonatos de Andalucía Universitarios, competición en la que van a participar más de 1.800 deportistas universitarios de toda la región, aunque la competición ya ha comenzado en las pruebas atléticas.

El comité organizador de estos campeonatos, que por primera vez en la historia se realizan bajo el auspicio de una sola universidad y en una sola ciudad, entiende la cita como una importante preparación para la próxima Universiada de Invierno de 2015, que Granada aspira a organizar.

Para dar cabida a los más de 1.800 deportistas de toda Andalucía que participarán en estos Campeonatos Universitarios, la Universidad de Granada cuenta con el apoyo del Ayuntamiento de Granada, la Diputación Provincial de Granada y los Ayuntamientos de La Zubia y Motril, que han cedido sus instalaciones para la celebración de distintas pruebas.

La competición acogerá once modalidades distintas, habiéndose disputado ya la prueba de campo a través y empezado también las pruebas de atletismo, mientras que desde hoy lunes se disputarán las pruebas de baloncesto, balonmano, fútbol 7 femenino, fútbol masculino, fútbol sala, pádel, rugby masculino, tenis y voleibol.

La de voley playa se disputará el próximo abril en Playa Granada, en Motril.

El rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, ha afirmado que "Granada, por su geografía, reúne unas condiciones perfectas para la celebración de estos campeonatos, siendo candidatos para acoger en un futuro campeonatos de España y pruebas de mayor nivel europeo".

Hasta la fecha, los campeonatos que anualmente se disputaban en las once disciplinas participantes se organizaban en distintas universidades andaluzas.

Enviar esta noticia a ...     

Imprimir Enviar

Valore este artículo

☆☆☆☆☆ / 0 votos |  Vota

OPINIÓN

AGREGUE SU COMENTARIO

Su Nombre:

Su Correo Electrónico:

Comentario:

Añadir

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.



[Contacto](#) | [Redacción](#) | [Publicidad](#) | [RSS](#)

AndalucíaNoticias, AlmeríaDigital, CádizDigital, CórdobaDigital, GranadaDigital, HuelvaDigital, JaénDigital, MálagaDigital y SevillaDigital son medios de **Plataforma de Comunicación Digital**, con sede en C/ San Antón, 73, Granada - 18005 - 958 267 584.

Todos los medios de **Plataforma de Comunicación Digital** no secundan ni corroboran los artículos de opinión ni las manifestaciones expresadas en sus foros de debate y, en consecuencia, no se hace responsable del contenido de los mismos.

Auditado por 